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会長 完賀 浩光　幹事 粟野 哲雄

出席状況

2025 年 2 月 25 日　 27 号
2025 年 2 月 18 日　第 2例会報告

1 ．点　　鐘	 完賀浩光会長

2 ．ロータリーソング斉唱

（奉仕の理想）

3 ．会長挨拶	 完賀浩光会長

4 ．幹事報告	 粟野哲雄幹事

5 ．委員会報告

6 ．ニコニコＢＯＸの発表

7 ．会員卓話

「今，思うこと」	 海田恭敬会員

₈．出席状況報告	 出席委員会

₉．点　　鐘	 完賀浩光会長

10．ロータリーソング斉唱

（それでこそロータリー）

（司会進行　米山忠康副ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席率訂正
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

88 58 6 67.44 2・4 11・12・13 12 81.40

次週のプログラム
3 月 4 日（火）の例会は，霞ヶ浦市民協会 理事長 	
市村和雄様をお迎え致します。

本日のプログラム
山岡朋和会員の卓話でございます。

谷神・抜山銃



【会長挨拶】
	 完 賀 浩 光 会長

皆さんこんにちは。

本来の月初のあいさつの機会が，臨時の全体協議会の開催により割愛と

なりました。本日の例会は日程的に多少余裕があるとの事なので，ここで

改めてあいさつの機会をいただきたいと思います。

まず改めて過日行われました IMについて御礼を申し上げます。皆様の

ご協力により素晴らしい成果を収めることが出来たと考えています。あり

がとうございました。

また前回例会でのガバナー候補者選任の件ですが，突然のことで十分ご理解を頂けなかった

と思いますが，土浦南ロータリークラブとして，しっかりとした責任を果たせたものと思います。

「ノブリスオブリージュ」という言葉があります。一言で訳せば「騎士道精神」ということ

でしょうか？財力や権力，あるいは社会的地位を保持する者には，それに応じた社会的責任や

義務があるという道徳観です。

私たち土浦南ロータリークラブは，第 6分区はもちろん 2820 地区全体の中にあっても，傑

出したリーディングクラブの一つであると考えています。であれば，今その第 6分区が窮地に

陥っているときに，私たち土浦南ロータリークラブには決して逃れることのできない責任や役

割があると考えています。

候補者として清野宏之会員が名乗りを上げてくれました。ガバナー候補となるためには，基

本的に 7年以上のクラブ在籍，クラブ会長経験が必要です。またパスト会長会においては，ガ

バナー補佐経験者がふさわしいのではないかとの意見もありました。さらに地区からの要望と

して，70 歳未満の候補者が望ましいとの意向もありました。そういったすべての要件を満た

した清野会員という人物がこのクラブにいて，しかもガバナー候補に名乗りを上げてくれたと

いうことは，クラブにとってもたいへん誉なことだと思います。

これからガバナーに向けた長い準備期間に入ります。様々な困難があることかと思います

が，クラブの名誉を背にして，全力で立ち向かって欲しいと心から願っています。ご本人の情

熱，さらに物資両面の奉仕はもっとも根幹で大切ではありますが，私たちも出来る限りの力添

えが出来ればと考えます。各会員皆様方にも，絶大なご協力を切にお願いいたします。

今日は寒の戻りでかなり寒い一日ですが，2月も後半となり少しずつ確実な春の訪れも感じ

られるようになっています。

お体ご自愛の上仕事にロータリーにと，益々のご活躍をお祈りして挨拶とします。

今月もよろしくお願いいたします。



【委員会報告】

60周年実行委員会	 説 田 賢 哉 総務部会長

本日 18 時より，当会場１階にて実行委員会を開催いたします。対象となっている方は，出席

をお願いいたします。

【会員卓話】

今，思うこと	 海 田 恭 敬 会員

本日は，プログラム委員会の香取委員長より依頼をいただき，卓話をさ

せていただきます。

今年は昭和で計算すると 100 年という節目の年になります。64 年間の

昭和の中で，一番いやな年は，終戦の 20 年でした。16 年 12 月 8 日から

20 年 8 月 15 日までの 3年 9か月の間に，同胞が 310 万人亡くなっていま

す。特に最後の 20 年にはより多くの方々が亡くなられました。そういっ

た中で，最後に日本に宣戦布告したソ連の北海道侵攻から守った樋口季一郎中将の顕彰が行わ

れようとしています。私もこれに賛同しておりますが，関心のある方はご協力をお願いいたし

ます。

話は変わりますが，我が土浦南ロータリークラブも 60 周年という節目の年です。私は 9年

目から入会し，10 周年以降，すべての式典に参加しております。60 周年に向けては，実行委

員会を中心に，式典を盛り上げようと努力されています。現在，あまり出席されていない，ス

リーピングといわれている会員が何名かいらっしゃいますが，そういった方も含めて，全員出

席で 60 周年を迎えていただきたいと思っております。

10 周年の時から，ご婦人にも参加していただきました。時代は変わりましたが，60 周年で

もご婦人・配偶者の方にもより多くの方にご参加いただきたいと願っています。

もう少し，節目の年のお話をしますと，昭和 40 年生まれで今年 60 歳の還暦になる会員が山

口さんと齊田さん，昭和 30 年で 70 歳の古希が楠さん，昭和 20 年で 80 歳が中川さんで私と干

支が一回り違う酉年生まれです。

次に，歴代のガバナーのお話をしますと，1986-87 年の小竹俊夫さんが初めで，その当時か

らの会員は現在 8名しか残っておりません。2002-03 年の　岡信彦さんからの会員は 20 名，

2009-10 年の内藤彰さんから残っている会員は 35 名です。だんだんと，当時を知る会員は減

っていっています。特に　岡さんの年度には地区大会の冊子を作らずＣＤでの記録だったよう

で，記録の引継ぎという意味で，何らかの資料をまとめる必要があるのではないかと思います。

最後に，皆さんに聞いていただきたい言葉があります。昔から言われている金言で「親父の

小言」というものがあります。「朝は機嫌よくしろ」「借りては使うな」「ばくちは打つな」など，

様々な良い言葉があります。さらには「ゾーン・マイヤー先生の養生訓」というものもありま



す。これは，「気楽な未亡人になりたい人の，夫を早死にさせる十か条」というもので，長生

きしたければ，これの逆をやりなさいというものです。

以上で，本日の卓話を終わります。皆さん，ご清聴ありがとうございました。

〜表彰状授与〜
2/1 に開催された第 6分区インター
シティミーティングに於いて，大髙
ガバナーより「皆出席 50 年と地区
やクラブに貢献されたことへの表彰
状」を授与されました。


